



Communiqué de presse
Le 13/11/2019

Un signal d'alarme adressé aux organismes d'évaluation des technologies de santé et aux payeurs à propos de l'évaluation et de la valorisation des innovations thérapeutiques centrées sur la personne (« innovations incrémentales »).

À la suite de la publication du rapport IQVIA intitulé *Évaluer les innovations thérapeutiques centrées sur la personne*, l'EFPIA plaide pour l'incorporation de l'expérience et des préférences des patients dans l'évaluation des technologies de santé (ETS) tout comme dans les décisions portant sur la tarification et le remboursement. Les innovations thérapeutiques centrées sur la personne peuvent avoir un impact significatif et concret sur la qualité de vie des patients, améliorer l'observance et, partant, améliorer les résultats. Et pourtant, le rapport indique que de nombreux organismes d'ETS et payeurs ne prennent pas au sérieux les innovations thérapeutiques centrées sur la personne dans leur évaluation des nouveaux traitements.

« A notre avis, inclure l'amélioration de l'expérience vécue par le patient et ses préférences dans l'évaluation des technologies de santé, ainsi que dans les décisions portant sur la tarification et le remboursement est une nécessité. Les innovations thérapeutiques centrées sur la personne peuvent avoir un impact significatif et concret sur la qualité de vie des patients, améliorer l'observance et, partant, améliorer les résultats », a déclaré Jean-Christophe Tellier, président de l'EFPIA.

Le rapport IQVIA, commandité par l'EFPIA, a fait ressortir la différence significative de perception entre payeurs et utilisateurs finaux (patients et cliniciens) concernant la valeur des innovations thérapeutiques centrées sur la personne. Le rapport a révélé que de nombreux payeurs et organismes d'ETS négligent souvent la valeur ajoutée apportée par ce genre d'innovations. En fait, de nombreux organismes d'ETS ne tiennent pas compte des bénéfices liés à l'expérience des patients en tant que tels, et favorisent une approche plus focalisée sur les résultats cliniques.

David Haerry de l'European Aids Treatment Group (EATG) a accueilli favorablement le rapport et l'a qualifié de signal d'alarme : *« Les processus d'ETS sont aujourd'hui ceux dans lesquels les régulateurs se sont retrouvés il y a vingt ans - isolés des parties prenantes et des partenaires naturels qui doivent faire face aux conséquences de leur prise de décision. Ce rapport doit être un signal d'alarme. »*

Le livre blanc peut être consulté [ici](#).

À propos d'IQVIA

IQVIA (NYSE: IQV) est un leader mondial dans l'analyse avancée, les solutions technologiques et les services de recherche sous contrat destinés au secteur des sciences de la vie. Issue de la fusion entre IMS Health et Quintiles, IQVIA applique la science des données humaines - en utilisant la rigueur analytique et la clarté de la science des données dans le domaine en pleine expansion des sciences de l'homme - pour permettre aux entreprises de réinventer et d'élaborer de nouvelles approches en matière de développement et de commercialisation cliniques, de hâter l'innovation et d'accélérer l'obtention de meilleurs résultats dans le domaine de la santé. Alimentée par IQVIA CORE™, IQVIA fournit des informations uniques et exploitables au carrefour des analyses à grande échelle, de la technologie transformationnelle et d'une expertise pointue du domaine, ainsi que des capacités d'exécution. Avec environ 65 000 employés, IQVIA exerce ses activités dans plus de 100 pays.

IQVIA est un leader mondial de la protection de la vie privée des patients. La société utilise un grand nombre de technologies et de garanties destinées à la protection de la vie privée, tout en générant et en analysant des informations à une échelle permettant aux parties prenantes du secteur de la santé d'identifier les tendances en matière de maladie et de les mettre en corrélation avec les parcours thérapeutiques et les traitements précis nécessaires pour parvenir à de meilleurs résultats. Grâce aux connaissances et aux capacités d'exécution d'IQVIA, les sociétés de biotechnologie, de dispositifs médicaux et pharmaceutiques, les chercheurs médicaux, les organismes gouvernementaux, les payeurs et les autres intervenants du secteur de la santé peuvent approfondir leur compréhension des maladies, des comportements humains et des avancées scientifiques afin de progresser sur la voie des traitements. Pour en savoir plus, visitez www.iqvia.com.

À propos de l'EFPIA

La Fédération européenne des industries et associations pharmaceutiques (EFPIA) représente l'industrie pharmaceutique opérant en Europe. En tant que membre direct de 36 associations nationales et de 39 sociétés pharmaceutiques de premier plan, l'EFPIA a pour mission de créer un environnement collaboratif qui permette à ses membres d'innover, de découvrir, de développer et de fournir de nouveaux traitements et vaccins aux citoyens de toute l'Europe, et aussi de contribuer à l'économie européenne. Notre vision est celle d'un avenir en meilleure santé pour l'Europe. Un avenir fondé sur la prévention, l'innovation, l'accès à de nouveaux traitements et de meilleurs résultats pour les patients.